

妊娠・出産で悩む女性の相談窓口を

齊藤議員 これまで行つてきた少子化対策で、子どもの数は増えたのか。昨年の合計特殊出生率は1・39で、持続可能な出生率には遠く及ばない。そんな中、実は毎年20万人以上の赤ちゃんが中絶されている。厚生労働省に届けられた数字だが、実際にはこの2倍と3倍とも言われている。

20万人を超える人工妊娠中絶のほとんどが経済的な理由で行われているというから驚かされる。私の願いは妊娠・出産で悩む女性のための公的相談窓口の設置と普及をしてほしいということだ。

そこでうかがうが、「子育てサポート日本一」を掲げているが、「子どもを産み育てる県日本一」という考え方についてどう思うか。

知事 本県では、平成21年から出生数が毎年減少しており、平成23年人口動態統計の概数では出生数が死亡数を下回る状況となり、出生数の動向を注視しているところです。

このうち中で、子どもを安心して産み育てるということは、社会の健全な発展にとって大切なことであり、県としても、子どもを産みやすく育てやすい

環境づくりを行うことが重要であると認識しています。

齊藤議員 人工妊娠中絶を防ぐために県ではどのように取り組んでいるのか。

健康福祉部長 母体保護のために行われている人工妊娠中絶については、中絶せざるを得ない原因を、可

能な限り取り除くことが重

要 県では妊娠の健康管理と経済的な負担の軽減を目的として国からの交付金を受け、妊婦健康診査の費用の一部を公費助成しており、平成20年度からは健

診5回分から14回分へと拡大して実施しています。

人工妊娠中絶を減らすためにも、子育て等で行われているよう

要 球らすためにも、子育て等で行われているよう

要 球らすためにも、子育て等で行われているよう

要 球らすためにも、子育て等で行われているよう

県教委の教育相談



再質問する齊藤守県議

齊藤議員 昔は、子育て中の親も、その悩みは自分の中でも兄弟などに相談したりして解決できた問題もあり、親も自身も兄弟などに相談したりして解消できた問題も、現在では核家族化や少子化の現状がある。県ではそうした悩みを抱

齊藤議員 臨床心理士等の資格や豊富な教職経験を持つ相談員が40人体制で相談にあたっており、状況によつて指導主事等も対応しております。

また、相談内容が多様化していることから、子どもと親のサポートセンターが様々な相談に対応して適切な支援を行っております。

要 球を受けた嘱託職員の雇用期

齊藤議員 臨床心理士等の特別な教育

教育長 県教育委員会で発達障害などの課題に対し、より適切な支援・援助を行うため、子どもと親の

齊藤議員 塵教育委員会

より良い親子の関係づくり支援

齊藤議員 社会の最小単位は家族であり、家族を中心とする社会を作ることが、その家族の基礎はまず、親子の関係づくりについて、今後どのように取り組んでいくの

教育長 県教育委員会で発達障害などの課題に対し、より適切な支援・援助を行うため、子どもと親の

齊藤議員 塘教育委員会

要 球を受けた嘱託職員の雇用期

教育長 県教育委員会で

要 球を受けた嘱託職員の雇用期

教育長 県教育委員会で